

Inician gobierno colombiano y guerrilla ELN quinta mesa de paz en Ecuador



La Habana, 15 mar (RHC) Los equipos negociadores de paz del gobierno de Colombia y de la guerrilla Ejército de Liberación Nacional inician este jueves el quinto ciclo de conversaciones paz en Quito, Ecuador.

Las partes volverán a trabajar sobre un posible cese del fuego, después de una acción similar aplicada de manera temporal, desde el pasado 1 de octubre de 2017 y hasta el 9 de enero de este año.

El programa incluye analizar la participación de la ciudadanía en el proceso, que busca llegar al fin del conflicto armado de más de cinco décadas, que provocó al menos 300 mil muertes, unos 400 cincuenta mil desaparecidos y millones de desplazados.

La mesa contará, como en las ocasiones anteriores, con el acompañamiento de Ecuador, como anfitrión y garante, junto a Brasil, Chile, Cuba, Venezuela y Noruega.

Ambos equipos confirmaron que volverán a sentarse a la mesa de diálogos y advirtieron que no saben cuánto tiempo tome el nuevo ciclo. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157525-inician-gobierno-colombiano-y-guerrilla-eln-quinta-mesa-de-paz-en-ecuador>



Radio Habana Cuba